



Antwort zur Anfrage Nr. 1566/2024 von Frau Ammann (GRÜNE) im Ortsbeirat betreffend Leerstand im Frankfurter Hof (GRÜNE)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frau Ammann fragt, ob es mit dem Kulturamt eine Rücksprache zu potentiellen Interessent:innen aus dem Kulturbereich gegeben habe.

Es gab keine Raumanfragen oder Rücksprachen mit der Kulturverwaltung bezüglich des Leerstands im Frankfurter Hof. Generell kommunizieren die Kulturverwaltung und das Kulturdezernat Raumbedarfe von kulturellen Initiativen, die durchaus von unterschiedlichen Seiten an die Verwaltung herangetragen werden, immer an die Liegenschaftsverwaltung.

Mainz, 09.01.2025


Marianne Grosse
Beigeordnete